

L'inspecteur de la Ville est prié de dresser un estimé du coût des pavés de granit et de scories nécessaires pour le pavage de l'entre-voie des tramways sur lesdites rues.

REQUETES

—De la "Thos. Davidson Mfg. Co." soumettant des prix pour la fourniture de plaques de fer émaillé pour l'inscription des noms des rues et le numérotage des maisons.
Question différée à la prochaine assemblée.

—De la "Wighton, Morison Co." au sujet de la fourniture des pavés de granit.
Question différée à la prochaine assemblée.

—De la "Sherwin Williams Co." demandant que soient pavées certaines parties de la rue Centre et de l'avenue Atwater.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de faire rapport et de préparer des estimés pour la prochaine assemblée.

—De M. T.-M. Morgan demandant à acheter des barriques de ciment vides, au taux de huit cents la pièce.
Question différée à la prochaine assemblée.

—Du Conseil municipal donnant communication d'un avis de motion de M. l'échevin Couture au sujet de l'établissement d'une ligne de ceinture sur les rues Amherst, Rachel, Papineau, Ontario, Maisonneuve, Saint-Ignace et Des Voltigeurs.

Question différée à la prochaine assemblée.

—Du Conseil municipal donnant communication d'un projet de règlement à l'effet d'amender les règlements touchant la compagnie du chemin de fer Terminal.

Question différée à la prochaine assemblée.

—De MM. Martineau & Delfausse, avocats, déclarant que M. D. Fraser ne consent pas à accepter moins de 6% de \$500, pour la location de son terrain qui longe le fossé du champ d'épandage.

Après délibération, il est
Résolu: Que soit abrogée la résolution adoptée à la séance du 9 juin et offrant à M. Fraser un loyer de \$12.50 par année, sur proposition de M. l'échevin Bastien, il est

Résolu: Qu'un loyer de \$20.00 par année soit offert à MM. Martineau et Delfausse pour le terrain en question appartenant à M. Daniel Fraser et que cette offre soit rédigée par les avocats de la Ville.

RAPPORTS

De l'inspecteur de la Ville déclarant qu'il est besoin d'un nouveau crédit de \$100, pour terminer la construction de l'égoût de la rue Maisonneuve, depuis l'extrémité de l'égoût actuel jusqu'à la rue Sherbrooke.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de voter un crédit additionnel de \$100 pour l'achèvement de cet égoût.

—De l'inspecteur de la Ville déclarant que le tunnel que la direction de l'hôpital Notre-Dame demande à construire à travers la rue Maisonneuve ne doit aucunement gêner la construction de l'égoût qui doit être placé à cet endroit.

Après délibération, il est
Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que permission soit octroyée à la direction de l'hôpital Notre-Dame de faire construire un tunnel à travers la rue Maisonneuve, conformément au plan soumis, dans le but de relier les bâtisses de cette institution, qui seront placées de l'un et de l'autre côté de la rue Maisonneuve, et que ce permis soit en outre accordé à titre gratuit, étant donné le caractère humanitaire de l'institution qui s'érige.

—De l'inspecteur de la Ville déclarant qu'il serait opportun de substituer le ciment aux dalles de pierre et au goudron dans la construction des trottoirs permanents en face de l'établissement de M. E.-M. Renouf, rue Université, étant donné que des voûtes ont été construites sous le trottoir, à cet endroit.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un trottoir de ciment, au lieu de dalles de pierre et de goudron, soit posé en face de l'établissement en question, à condition que la quote-part de la Ville n'excède pas le chiffre qui avait été arrêté dans le premier estimé.

—Est déposé sur le bureau, jusqu'à la prochaine assemblée, le rapport de la sous-commission chargée d'informer sur le cas de l'assistant-contremaître Ouimet.

—De l'inspecteur de la Ville et de l'assistant-inspecteur Bélanger, au sujet des trottoirs de goudron posés l'an dernier par des entrepreneurs.

The City Surveyor was instructed to prepare an estimate of the cost of purchasing the granite and scoria blocks required to pave the trackspace on said streets.

PETITIONS, ETC.

—From the Thos. Davidson Mfg. Co., submitting quotations for the supply of enamelled iron street names and numbers.

Consideration deferred until next meeting.

—From the Wighton, Morison Co, re supply of granite blocks.

Consideration deferred until next meeting.

—From the Sherwin Williams Co., asking that portions of Centre street and Atwater avenue be paved.

Referred to City Surveyor for report and estimate for next meeting.

—From T. M. Morgan offering to purchase empty cement barrels at the rate of eight cents each.

Consideration deferred until next meeting.

—From the City Council, a notice of motion by Ald. Couture anent the establishment of a belt line on Amherst and Rachel streets, Papineau avenue, Ontario, Maisonneuve, St. Ignace, and Voltigeurs streets.

Consideration deferred until next meeting.

—From the City Council, a draft of by-law to amend by-laws re Terminal Railway Co.

Consideration deferred until next meeting.

—From Messrs. Martineau & Delfausse, advocates, stating that their client, Mr. D. Fraser, will not accept less than six per cent on \$500.00 for the rental of his land alongside the sewage farm ditch.

After deliberation, it was

Resolved: That the motion adopted at the meeting held on the 9th June, offering a rental of \$12.50 per year be repealed.

On motion of Ald. Bastien, it was

Resolved: That the sum of \$20.00 per year rental be offered to Messrs. Martineau and Delfausse for the land in question belonging to Mr. Daniel Fraser, and that said offer be drafted by the City Attorneys.

REPORTS.

—From the City Surveyor, stating that a further appropriation of \$100.00 is required to complete the sewer under construction in Maisonneuve street, from end of existing sewer to Sherbrooke street.

Resolved: That a report be made to Council for an additional amount of \$100.00 to complete said sewer.

—From the City Surveyor stating that the tunnel which the authorities of the Notre Dame Hospital desire to construct across Maisonneuve street, will not interfere with the sewer to be built.

After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that permission be granted to the Notre Dame Hospital to construct a tunnel across Maisonneuve street, according to the plan submitted, for the purpose of connecting its premises situated on either side of said street, and furthermore that said permission be granted gratuitously, in view of the philanthropic character of the institution.

—From the City Surveyor, stating that it would be advisable to substitute cement for flagstone and coaltar in constructing the permanent sidewalk in front of Mr. E. M. Renouf's premises on University street, owing to the vaults which have been constructed under the sidewalk.

Resolved: That a report be made to Council recommending that a cement sidewalk be laid in front of said premises, instead of a coaltar and flagstone sidewalk, on condition that the City's share shall not exceed the amount specified in the original estimate.

—The report of the sub-committee anent assistant-foreman Ouimet was laid on the table until next meeting.

—From the City Surveyor and deputy City Surveyor, Bélanger, regarding the coaltar sidewalks laid by contract last year,